Aix-les-Bains

Après le succès de 2023, les Amis du Jardin vagabond ont remis le couvert avec leurs brioches

Pour financer l'entretien du Jardin vagabond de la baie de Mémard, l'association des Amis du jardin a réitéré une vente de brioches cette année. Des brioches un peu spéciales, puisqu'elles permettaient de gagner un napoléon d'or. Il a été remis à l'heureux gagnant ce mercredi.

es Amis du jardin vagabond, selon le concept du jardin vagabond de Gilles Clément (ingénieur horticole et écrivain), est une association reconnue d'intérêt général, fondée en 2008 à Aix-les-Bains. Elle a pour objet de gérer le Jardin vagabond, un jardin public de 5 ha situé au bord de la baie de Mémard du lac du Bourget, à Aix-les-Bains. Un lieu apprécié des enfants avec sa partie pédagogique.

Il existe grâce à 80 bénévoles qui travaillent toute l'année sur le jardin, avec le soutien des services techniques pour les travaux plus importants. Mais cela à un coût, malgré les aides de la municipalité. Pierre-Louis Balthazard, président de l'association, a eu l'idée l'année dernière de lancer une opération brioches qui a obtenu un franc succès. Il n'a pas réfléchi longtemps pour relancer l'opération avec



Pour la remise du napoléon en or à Jean-Louis Berton, Justine et son équipe avaient concocté un buffet qui a ravi les papilles de Pierre-Louis Balthazard et ses Amis, ainsi que celles de Renaud Beretti, maire d'Aix-les-Bains. Photo Le DL/J-P.G.

une vente de brioches le 9 mars dernier au parc de Mémard.

L'originalité de ces ventes fut de cacher dans une brioche une fève en céramique avec un numéro de téléphone à appeler lors de sa découverte, afin de l'échanger contre une pièce dite napoléon, en or. Un geste symbolique en référence à la venue à plusieurs reprises de Napoléon III à la villa Chevalley à Aix-les-Bains, le Jardin vagabond étant la aussi pour préserver le patrimoine de la ville.

Ce mercredi 20 mars, une réception s'est déroulée à la boulangerie-pâtisserie artisanale du Lac, tenue par Justine Puc-

cio, partenaire de l'opération puisque c'est elle et son équipe qui ont préparé les brioches qui se sont vendues comme des petits pains. Pierre-Louis Balthazard, avec quelques membres de son équipe dont Monique Violet, la vice-présidente, et le maire Renaud Beretti, ont remis à Jean-Louis Berton, l'heureux gagnant, son gain. En bon alchimiste, il a transformé la fève en céramique en un napoléon d'or d'une valeur de plusieurs centaines d'euros.

Devant l'engouement de cette 2° édition, il n'est pas impossible de voir cette opération se renouveler l'année prochaine.

• Jean-Paul Gaspard